

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan berkat-Nya yang memberikan hikmat kepada penulis sehingga penyusunan skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi yang berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Think Pair Share* (TPS) Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Pokok Kinematika Gerak Lurus Dikelas X SMA Negeri 6 Medan T.P 2013/2014”. Skripsi ini disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan ribuan terima kasih kepada : Ibu Dr. Derlina, M.Si selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis. Kepada Bapak Drs. Ratelit Tarigan, M.Pd, Bapak Drs. Juniar Hutahaean, M.Si, Ibu Dra. Ratna Tanjung, M.Pd selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan saran dan masukan selama penulisan skripsi ini. Bapak Drs. Sehat Simatupang, M.Si selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing dan memotivasi penulis selama perkuliahan, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc, Ph.D selaku Dekan FMIPA Universitas Negeri Medan.

Kepada Bapak dan Ibu dosen serta Staf Pegawai Jurusan Fisika yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan, Ibu Dra. Hj Erlinda selaku kepala sekolah SMA Negeri 6 Medan, dan Ibu Neli Susanti S.Pd selaku guru bidang studi fisika yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian dan para guru serta staf administrasi yang telah memberikan kesempatan dan bantuan kepada penulis selama melakukan penelitian.

Teristimewa penulis ucapkan terimakasih kepada Ayah dan Ibu yang terus memotivasi dan mendukung penulis sampai akhir penyelesaian skripsi, dan tidak lupa pula buat kakakku Haria Fitri S.Pd, Mastijah Siregar S.Pd dan adikku Andriansyah Siregar. Dan buat sahabat terbaikku Aidil Adha S.E serta sanak

keluarga yang senantiasa memberikan motivasi dan doa yang tulus kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan hingga selesainya skripsi ini.

Tak lupa penulis ucapkan terimakasih kepada Maya Wulandari, Sonawan Fitra, Fajar Apandi, Asnidar, Lylis Bahriani, Fitriani, Icha dan teman-teman seperjuangan khususnya Fisika Dik B 2009 yang selalu memberikan semangat dan dukungan hingga selesainya skripsi ini.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penyusunan skripsi ini, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca untuk kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan dunia pendidikan.

Medan, Januari 2014

Penulis,

Siti Latifah Siregar

NIM. 409421034

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY